

ActionS *pour le mieux-être de l'enfance*

Une fondation publique
innovatrice,
de bienfaisance enregistrée,
à but non lucratif.
Fondée en 2009.

Notre mission

*Lutter contre la pauvreté
des enfants de moins de 18 ans
résidant dans toute
la grande région de Montréal
en participant à l'amélioration
de leur niveau de vie
et en sensibilisant le grand public
à cette cause.*

CP. 62, succursale Mont-Royal,
Ville de Mont-Royal, (QC) H3P 3B8

Téléphone : 514-969-3692 / 514-569-3692

Courriel : actions@actions2009.org



www.actions2009.org

**Tous en
ActionS
contre la pauvreté infantile**

NOTRE OBJECTIF

Aider les enfants de moins de 18 ans vivant en situation de pauvreté dans toute la grande région de Montréal à sortir de leur pauvreté. ActionS soutient annuellement des projets communautaires axés vers l'éducation, la saine alimentation, la santé et la pratique des sports et loisirs. ActionS s'est dotée d'une procédure de soutien précise et équitable pour recevoir et évaluer les demandes des organismes locaux, octroyer le soutien et faire le suivi pour s'assurer que les fonds sont utilisés aux bonnes fins.

NOS ACTIVITÉS D'AUTO-FINANCEMENT

Afin d'apporter son aide au plus grand nombre d'enfants défavorisés, ActionS organise annuellement différentes activités bénéfiques, telles :

VENTES PUBLIQUES :

ActionS recueille de différents fournisseurs, des milliers de dons en produits neufs, pour tenir deux grandes Ventes ouvertes au grand public, qui profite d'acheter des articles de qualité à des prix bien réduits.

SOIRÉE DE GALA :

Dîner spectacle haut en couleur incluant encan et tirage, avec la participation d'artistes reconnus qui mettent leur talent à contribution.

BRUNCH FAMILIAL :

Buffet ouvert à volonté concocté par des dizaines de dames bénévoles soutenues par plusieurs commanditaires dans une ambiance des plus conviviales.

COLLECTE DE FONDS EN ARGENT :

Des commanditaires et des donateurs qui partagent la mission d'ActionS, contribuent à l'atteinte de ses objectifs et à la réduction de ses frais par des dons en argent. Un reçu de don aux fins de l'impôt sur le revenu est émis sur demande.

POLITIQUE DE RECONNAISSANCE DES DONATEURS

ActionS propose à ses donateurs et commanditaires, une politique de reconnaissance équitable, bien définie, basée sur le montant et l'usage du don recueilli en leur offrant plusieurs avantages dont une large visibilité. La politique est disponible sur notre site web.

SENSIBILISATION DU PUBLIC

À travers ses activités, ActionS participe à la sensibilisation de la population sur les effets néfastes de la pauvreté infantile. ActionS offre à chaque entreprise et à tout individu, l'occasion de faire sa part; comme donateur, bénévole ou Ami d'ActionS. Les Amis d'ActionS sont les personnes qui s'inscrivent pour être informées en premier des prochaines activités ainsi que pour des Ventes qui leur sont exclusivement dédiées.

Par ses gestes, ActionS voudrait prêter main forte aux trois paliers de gouvernement et aux organismes qui œuvrent auprès de ces enfants afin que ces derniers retrouvent leur dignité humaine et deviennent citoyens à part entière, qui joueront éventuellement un rôle positif dans le développement de leur communauté, leur société, leur pays.

LA PAUVRETÉ INFANTILE SUR L'ÎLE DE MONTRÉAL

En chiffres

(Selon les statistiques officielles de 2006)

représente 10,6 %

Des familles canadiennes à faible revenu

représente 46,7 %

Des familles québécoises à faible revenu

représente 23 %

Des familles du Québec, tous niveaux de revenus confondus.

Le 3^{ème} rapport national sur l'état de santé de la population du Québec qualifie de très importants, les coûts financiers de la pauvreté administrés par l'État. De plus, sur le plan social, son prix non chiffrable est encore plus élevé; perte de dignité et absence d'espoir, santé physique détériorée, santé psychologique fragile, division sociale et menace à la paix sociale.

Autrement dit, la lutte contre la pauvreté mène à :

- une meilleure santé mentale = moins de détresse psychologique et d'idées suicidaires ;
- une meilleure santé physique et une meilleure nutrition = moins d'hospitalisation ;
- de meilleurs résultats scolaires = moins de décrochage ;
- une meilleure inclusion sociale = moins de criminalité ;
- un meilleur estime de soi = moins de jeunes filles mères avant l'âge de 20 ans (17 fois plus nombreuses) ;
- plus d'activités sportives et sociales = moins de dépendance à la cigarette, à l'alcool et à la drogue.

Suite à une entente avec la ville de Montréal, le gouvernement du Québec investira 24M\$ entre 2009 et 2012 pour la lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale.

Mais eux seuls ne peuvent pas tout faire. La lutte contre la pauvreté infantile et l'exclusion sociale interpelle toute personne morale ou physique qui a les moyens de le faire.

ActionS *for a better childhood life quality*

A registered non-profit public
foundation
with an innovative approach.
Founded in 2009.

Our mission

*To fight poverty
among children under 18
living all over the Greater
Montréal,
by taking active part in the
improvement of their quality of life
and by increasing the public
awareness to this issue.*

CP. 62, succ. Mont-Royal,
Town of Mount-Royal, (QC) H3P 3B8

Téléphone : 514-969-3692 / 514-569-3692
Courriel : actions@actions2009.org



www.actions2009.org

**Take
ActionS
against childhood poverty**

OUR GOAL

Help children under 18 living in poverty all over the Greater Montreal region to get out of their poverty. **ActionS** supports annually community projects focused on education, healthy nutrition health, and the practice of sports and leisure. **ActionS** has established a clear and fair support procedure available on our web site, to receive and assess applications, grant the support, and make necessary follow-ups to ensure that funds are used for the right purpose.

OUR FUNDRAISING ACTIVITIES

In order to help as many of underprivileged children, **ActionS** organize annually various fundraising events, such as:

PUBLIC SALES :

ActionS collects donations of brand new products from various suppliers, and organizes biannual charity Sales open to the general public who takes advantage of buying quality products at very affordable prices.

GALA DINNER :

A colorful evening including show, dancing, dinner, silent auction & draw. Well-known artists perform for the benefit of this cause.

FAMILY BRUNCH:

Open buffet concocted by dozens of volunteer ladies supported by many sponsors in a very delightful atmosphere.

IN-CASH FUNDRAISING :

Several sponsors and donors who share **ActionS'** mission, help the foundation to achieve its goals and reduce its expenses through their in-cash contribution. Official [donation receipt for income tax purposes](#) is issued on request.

DONORS' RECOGNITION POLICY

ActionS proposes to its donors and sponsors, a well-defined and fair recognition policy based on the amount, type, and use of the donation received. **ActionS** offers several advantages and a wide exposure. The policy is available on our website.

PUBLIC AWARENESS

Through its activities, **ActionS** participates in public awareness against the harmful effects of childhood poverty. **ActionS** gives every business and every person the opportunity to do its part as a donor or a volunteer or as **ActionS' Friend**. **ActionS' Friend** is a person who registered himself to be informed at first of the upcoming events and to be exclusively invited to special Sales.

Through these actions, **ActionS** would like to join its efforts to those of the three government levels and other community organisations working with the disadvantaged children, so that these children regain their human dignity and be first class citizens, who would eventually play a positive role in the development of their society and their country.

CHILDHOOD POVERTY IN THE GREATER MONTREAL

In figures

(As per 2006 official statistics)

Represents 10,6 %

Of low income Canadian families

Represents 46,7 %

Of low income Quebec families

Represents 23 %

Of Quebec families, all revenues disconcerted.

The 3rd national report on the Quebec population's health describes the financial costs of poverty administered by the state as very important. Beside that in social terms, although it is unquantifiable, the cost is even higher; loss of dignity and hopelessness, impaired physical health, fragile psychological health, social division and threat to social peace.

In other words, the fight against poverty leads to:

- Better mental health = less psychological distress and suicidal ideation;
- Better physical health and better nutrition = less hospitalization;
- Better scholastic results = less dropout;
- Better social inclusion = less crimes;
- Better self-esteem = more realization of self-potential and fewer girls becoming mothers before age of 20 (17 times greater);
- More sports and social activities = less addiction to cigarettes, alcohol and drugs;

Following an agreement with the city of Montreal, the Quebec government will invest \$24M between 2009 and 2012 to fight against poverty and social exclusion.

The Quebec government and the city of Montreal cannot handle all of that by themselves. The fight against child poverty and social exclusion challenges any person or entity that has the means to do so.